



mediCuba lädt ein
ENTDECKUNGSREISE
nach Kuba

Nachdem wir lange Jahre keine Kuba-Reise mehr durchgeführt haben, die letzte Reise fand 2016 statt, möchten wir für unsere Mitglieder und weitere interessierte Personen wieder solche Reisen organisieren.

Wir würden allen Interessierten gerne eine **zweiwöchige Rundreise** anbieten, auf welcher wir einige der Projekte von uns sowie von befreundeten Organisationen besuchen, bei der aber auch genügend Zeit für kulturelle Ausflüge und zur Erholung bleibt. Angesichts der aktuellen Situation und um ein gewisses Mass an Komfort und Qualität zu gewährleisten, werden die Kosten für die Reise voraussichtlich zwischen **4'000 und 4'500 Schweizer Franken** liegen.

Im Rahmen **unserer GV vom 14. Juni in Genf** wird es ein kleines Referat zur Kuba-Reise von AMCA geben, die diesen April stattgefunden hat und die sowohl vom Programm als auch den Kosten ähnlich ausgerichtet ist.

Wenn möglich möchten wir bereits **diesen Herbst/Winter 2025 eine erste Reise für eine französischsprachige Gruppe durchführen**. Vorausgesetzt natürlich, dass ein ausreichendes Interesse besteht. Falls Sie also Interesse an einer medCuba-Reise haben, melden Sie sich doch bei uns, so dass wir abschätzen können, ob genügend Interesse besteht und wir mit der Planung beginnen können.

Es würde uns sehr freuen, wenn sich zahlreiche Interessierte melden und wir unsere mediCuba-Reise wieder aufleben lassen könnten!

Plus d'information

 www.medicuba.ch

 info@medicuba.ch